

TÄTIGKEITSBERICHT VEREINSJAHR 2021

29. Mai Ortsteilmeisterschaft

Wie auch bereits 2020 waren bei der Ortsteilmeisterschaft wieder nur 5 Mannschaften anwesend, es könnten ruhig ein paar mehr sein. Nach spannenden Kämpfen konnte sich die Mannschaft aus Mayerhofen mit Rager Günter, Bachmann Wolfgang und Gruber „Supi“ Siegfried über den Sieg freuen. 2 wurden die Werfer aus Neubrunnen und 3 die Mannen aus Thumersbach.



14. August Betriebe und Vereine Turnier

16 Mannschaften nahmen dieses Jahr an unseren Betriebe&Vereine Turnier teil. Bei herrlichem Sommerwetter konnten sich am Ende die Fischer mit ihrem Moar Rohrmoser Peter über den Sieg freuen, zweite wurde die Mannschaft der Molkerei noch vor den Rohrverlegern



04. September Vereinsmeisterschaft

Leider nur 12 Werfer kamen dieses Jahr zur Vereinsmeisterschaft, und so Warfen die Senioren und die Werfer der Allgemeinen Klasse alle zusammen. Am Ende konnte sich unser Obmann Günther Rager klar vor Rohrmoser Peter und Höring Reinhard durchsetzen. Seniorenmeister wurde Hollaus Hermann.



02. Oktober Abschlusswerfen

Mit 21 aktiven Werfern und Werferinnen waren dieses Jahr wieder mehr beim Abschlusswerfen als in den letzten Jahren.

So wurden 7 Mannschaften gebildet und das Mannschaftswerfen konnte beginnen. Dieses Gewannen die Werfer Hollaus Christa, Gruber "Supi" Siegfried und Wenger Günter, da es diesmal aber ein "KombiBewerb" aus Mannschaftswerfen und Zielwerfen auf 18m, 19,5m und 21m war und die drei da nicht sehr gut Warfen, war es am Ende der immer noch sehr gute 2. Platz. gewonnen haben die Werfer Höring Reinhard, Zehentmayr Peter und Hammerschmied Georg.

Das Zielwerfen der Männer gewann wieder einmal unser Obmann Günter Rager vor Reinhard Höring und Burgsteiner Josef. Erfreulich war auch das seit langem wieder 3 Damen aktiv waren, so konnte unsere Angela das Zielwerfen vor Hammerschmied Margarethe und Eder Loisi gewinnen.

Auch wurden wir wieder mit Köstlichkeiten vom Grill und aus der Brauerei verwöhnt. Zum Abschluss Bedankte sich Angela noch mit einen Wunderschönen Blumenstrauß bei unserer Sandra für die tatkräftige Unterstützung und Mithilfe im Heim.



10. Oktober Jahreshauptversammlung 2021

Das Ende einer Ära

Bei dieser Jahreshauptversammlung endete die Ära Rager im Vorstand unseres Vereins. Einerseits hatte unser Obmann Günter bereits am Beginn der Saison 2021 bekanntgegeben das er mit Ablauf der Funktion sein Amt als Obmann zurücklegen wird, ebenso haben seiner Eltern Bartl und Angela verkündet das sie ihre aktive Mitarbeit mit Jahresende beenden werden, sie ja nicht mehr die Jüngsten sind, obwohl sie noch Topfit sind. Und aus diesen Gründen wurde bei der Jahreshauptversammlung am 10. Oktober das erste mal, seit Bestehen des Vereins, ein Vorstand gewählt in dem der Name Rager nicht aufscheint. Der neue Vorstand wurde einstimmig, unter Leitung unseres Bürgermeisters Ing. Franz Eder, gewählt und setzt sich so zusammen.

Obmann	Bachmann Franz
1 Obamm Stellvertreter	Wenger Günter
2 Obamm Stellvertreter	Zehentmayr Peter
Kassier	Eder Aloisia
1 Kassier Stellvertreter	Miesl Anton
2 Kassier Stellvertreter	Gruber Günter
Schriftführer	Marchner Georg
1 Schriftführer Stellvertreter	Wenger Günter
2 Schriftführer Stellvertreter	Miesl Peter
Beisitzer	Hollaus Christian
	Hausegger Robert
	Hammerschmied Georg
	Hammerschmied Magarethe
Internetbetreuer	Wenger Günter
	Miesl Peter

Nach der Wahl Bedankte sich unser neuer Obmann „Frani“ noch bei der Familie Rager für ihre langjährige und sehr sehr gute und wertvolle Arbeit für den Verein und er hofft das sie obwohl sie nicht mehr im Vorstand sind, dennoch oft zu uns kommen.

Wir wünschen besonders unserem „Bartl“ mit seiner Angela noch viele gesunde Jahre und viel Spaß, wenn sie uns im Vereinsheim Besuchen. Unseren „alten“ Obmann werden wir hoffentlich auch noch oft sehen, besonders bei den Bewerbungen die hoffentlich im Jahr 2022 auch auf Landesebene wieder durchgeführt werden.



Der „alte“ und der „neue“ Vorstand



Der „neue“ Vorstand



LM Sport 2021

Aufgrund von Corona wurde die LM Sport dieses Jahr nur mit 3 Bewerben ausgetragen. Der erste Durchgang war am 11. Juli in Taxenbach. Da wir dieses Jahr sogar 2 Mannschaften in der A-Liga haben ergab sich gleich zu Beginn das Duell unserer Mannschaften. Im ersten Durchgang konnten sich die „neuen“ in der A-Liga mit Hausegger Robert, Höring Reinhard, Burgsteiner Josef und Wenger Günter knapp gegen die „alten“ Hasen Günter Rager, und seinen drei Partnern Rohrmoser, Zehentmayr und Miesl durchsetzen. Am Ende dieses Tages wurde die 2er 6, knapp vor unseren 1er Werfern die 7 wurden.

Der zweite Durchgang wurde am 8. August in Hofgastern geworfen, an diesem Tag war unsere 1er Mannschaft fast unschlagbar, sie gewannen die Tageswertung mit 16 von 20 möglichen Punkten vor Biberg 1. Unsere 2. Mannschaft wurde an diesem Tag 7. Beim Zielwerfen gewann unser Obmann Günter den Grundbewerb auf 18m und Peter Rohrmoser die Kombi Wertung.

Beim Finale am 11. September in Schwarzach hatte unsere 1er Mannschaft leider einen schwarzen Tag, sie konnten nur 6 Punkte erreichen und wurden somit 7, unsere 2er Mannschaft lief es ein wenig besser, sie wurden mit 10 Punkten 6.

In der Gesamtwertung bedeutet das für die 1er den 6. Platz und für die 2er den 8. Platz.

Damit sind wir auch nächstes Jahr wieder 2 Mannschaften in der A-Liga vertreten.

Beim Zielwerfen konnte Obmann Günter diesmal den Kombi-Bewerb für sich entscheiden.

Was in der Entwertung den ausgezeichneten 3. Platz bedeutet. Im Grundbewerb auf die 18m wurde er in der Gesamtwertung sehr guter 5ter.



Jahresabschlussfeier am 30 Dezember

Am 30 Dezember wurde seit langem wieder ein kleines Eisstockturnier mit anschließender Jahresabschlussfeier bei unserem Plattler Heim veranstaltet. Leider war der Andrang dazu leicht überschaubar, es fanden sich nur 21 Mitglieder zu der sehr schönen Feier ein. Unser neuer Obmann Frani teilte seine beiden Stellvertreter Günter Wenger und Peter Zehentmayr als die beiden Moare beim Eisstockschießen ein. Die restliche Mannschaft wurde im Zufallsprinzip den beiden Moar zugeteilt. Dabei hatte Eindeutig Günter das Größere Glück, Er und seine Mannschaft gewannen von den 5 Kehren die ausgespielt wurden alle 5. Den ersten Kernschuss holte er sich selbst, den 2 machte unser Mitglied aus Mittersill Maier Franz, den 3 und 5 sicherte sich die Freundin vom Moar Karoline Heilig und den 4 machte unser Eisstockprofi Peter Breitfuß. Sogar bei der Bierkehre, die wir auf zwei gewonnene ausspielten war der Entstand dann 2:1 für Günter. Für das Leibliche Wohl während dem Eisstockschießen war mit genügend Glühwein und Rum Tee auch gesorgt. Nach der Ehrung der Kehrschützen und den beiden Moaren wurde vom Obmann ein wirklich ausgezeichnetes Buffett eröffnet. Wir hoffen das beim nächsten Jahreswechsel ein paar mehr Mitglieder den Weg zu uns finden da es eine sehr gelungene und Unterhaltsame Veranstaltung gewesen ist. Zum Schluss muss noch gesagt werden das die gesamte Veranstaltung natürlich unter Einhaltung der 2G Regelung der Bundesregierung durchgeführt wurde.

